

Polres Subang Memberikan Himbauan Kamseltibcarlantas Kepada Pemudik

Subang. - SUBANG.WAJAHKORUPTOR.COM

Apr 10, 2024 - 16:42



Kapolres Subang Memberikan Himbauan Kamseltibcarlantas Kepada Pemudik

Subang - Untuk menyikapi terjadinya peningkatan volume kendaraan jelang puncak arus mudik Lebaran Idul Fitri 1445 Hijriah yang akan terjadi dalam beberapa hari mendatang, Polres Subang memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi aturan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) guna mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Subang AKBP Arief Indra Sentanu , S.H., S.I.K., M.H.. , mengingatkan bahwa adanya lonjakan volume kendaraan selama masa liburan dapat meningkatkan risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas. Oleh karena itu, pihaknya telah melakukan berbagai upaya untuk menciptakan Kamseltibcarlantas di Kabupaten Subang.

“Kami telah melakukan apel gelar pasukan Operasi Ketupat 2024, mendirikan pos pengamanan, pos pelayanan dan pos terpadu serta meningkatkan kegiatan patroli di jalan raya serta daerah rawan kecelakaan, ” Ujar Kapolres.

Kapolres Subang menambahkan, pihaknya juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas.

“Saya juga berpesan kepada masyarakat untuk selalu melakukan pengecekan kendaraan secara menyeluruh sebelum berangkat mudik, pastikan kondisi fisik prima dan beristirahat dengan cukup sebelum mengemudi, rencanakan perjalanan dengan matang dan pilihlah rute yang aman, pahami dan patuhi aturan lalu lintas yang berlaku serta selalu gunakan sabuk pengaman dan selalu waspada saat mengemudi atau berkendara, ” ucapnya.

Selain itu saya juga mengimbau kepada seluruh masyarakat, baik pengendara maupun pejalan kaki, untuk mematuhi aturan lalu lintas dan memperhatikan keselamatan dalam berkendara, kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir jika semua pihak mematuhi aturan dan berperilaku tertib di jalan raya.

Polres Subang selama satu bulan ke belakang juga telah meningkatkan patroli dan pengawasan di titik-titik rawan kecelakaan serta melakukan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas.

Dengan adanya imbauan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih aware terhadap pentingnya keselamatan dalam berkendara, sehingga dapat mengurangi risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas selama masa liburan lebaran. Polres Subang juga berkomitmen untuk terus melakukan upaya-upaya preventif guna menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib di wilayahnya.